

PASAR
A
LA CLANDESTINIDAD...



LIBRETO BENÉFICO
Todos los beneficios
se destinarán a la **LUCHA**
por
la Liberación Animal
150 pts.

...POR
LA LIBERACIÓN ANIMAL

ACCIÓN POR LOS ANIMALES

La siguiente información tiene la intención de hacer trabajar a tu cerebro. La mayor parte de la misma es propia del sentido común y no hay nada nuevo. Assimila lo que sea útil y desecha lo que no lo sea.

Esta información no tiene nada que ver con las protestas simbólicas. Si una persona se siente lo bastante convencida sobre algo no debería perder el tiempo haciendo algo simbólico. Tal persona debería moverse y hacer algo real. Hay que protestar menos y actuar más.

Much*s de l*s tan llamad*s radicales de muchos movimientos luchan por ideales abstractos. Much*s lo orriesgarían todo por una abstracción. No seas un* de ell*s.

EL FRENTE DE LIBERACIÓN ANIMAL

Se trata de una organización heterogénea de personas que van más allá de los métodos tradicionales de protesta para contribuir a aliviar el sufrimiento de los animales mediante la práctica de la acción directa.

Objetivos: A la larga acabar totalmente con la explotación y la persecución de los animales por los seres humanos. En el futuro inmediato esperamos poder salvar a tantos animales como sea posible.

Acción Directa: Rescatar a los animales de los lugares donde estén sufriendo. Destruir las propiedades empleadas en la tortura de animales causando con ello pérdidas económicas a l*s explotador*s...

No te conviertas en un/a activista a menos que estés preparad* para asumir los riesgos que ello implica. Algun*s activistas del F.L.A. han sido encarcelad*s. Las personas que tomen parte en acciones del F.L.A. tienen que estar preparadas para ir a la cárcel por aquello en lo que creen.

LA ACCIÓN DIRECTA CUMPLE TRES PROPÓSITOS:

- 1) Ayuda a los animales.
- 2) Debilita al enemigo.
- 3) Fortalece la moral de los activistas.

DIEZ REGLAS PARA LA ACCIÓN DIRECTA:

- 1) Asegúrate de que la operación será eficaz. Nunca malgastes el tiempo con una operación que creas que será ineficaz.
- 2) Golpea al enemigo donde menos se lo espere y donde más le perjudique.
- 3) En general, todos los sabotajes deben llevarse a cabo por la noche.
- 4) El cronometraje tiene que ser perfecto, porque cuanto más dure la operación, más posibilidades habrá de que algo salga mal.
- 5) Trabaja sólo con gente de confianza, pues l*s policías secret*s que se infiltran en los grupos de activistas son extremadamente peligros*s. Trabaja en pequeños grupos de células, que estén formados por no más de cuatro o seis personas.
- 6) Todas las operaciones deben ser simples y rápidas y hay que tener planeadas varias formas de escape.
- 7) Todo el material debe mantenerse oculto. Las sustancias volátiles han de manipularse con extrema precaución.
- 8) Todo grupo debe contar con un/a líder. Él o ella debe ser elegid* por su aptitud para el liderazgo y tomará todas las decisiones.
- 9) Es necesario mantener el secreto y actuar con discreción. La seguridad y el secreto deben mantenerse sin reservas. De lo contrario mereceréis que os detengan.
- 10) Cualquier miembro que quebrante el código del grupo debe ser expulsad* inmediata y definitivamente.

ACCIÓN DIRECTA

Avanzaron sigilosamente en una cálida noche de verano en dirección a su destino. Habían estado mucho tiempo planeando estas actividades nocturnas. Eran tres, tod*s de una estatura similar y vestid*s completamente de negro. Mientras se aproximaban a la entrada de la peletería mantenían los ojos bien abiertos por si aparecía algún/a policía. Bob, el mayor de los tres, había pasado por el lugar cuando acababa de anochecer para destruir las luces que iluminaban la parte delantera de la tienda. Ahora eran las 10:30 pm, un buen momento para la acción directa teniendo en cuenta que l*s policías estarían ocupad*s vigilando los centros de diversión y controlando a los grupos de jóvenes que siguen "en la calle" por la noche. Estaban totalmente camuflad*s en la oscuridad de las sombras y preparad*s para comenzar la segunda fase de su misión. Bob se quedó a una cierta distancia del local para vigilar (tenía más de 18 años y, por lo tanto, corría un riesgo muy elevado si eran detenidos), y l*s otr*s d*s, Dave y Julie (amb*s menores de edad) empezaron a trabajar en la entrada de la tienda. Dave llenó todas las cerraduras con superglue imposibilitando el acceso al local con las llaves. Julie, que se había pasado con anterioridad por la droguería, se dedicó a realizar ingeniosas pintadas con aguafuerte en los enormes escaparates de la peletería. Al día siguiente, el/la dueñ* de la peletería se encontraría con una tienda que no podría abrir al no poder entrar, y con unos astutos slogans del tipo "La piel está muerta... y tú eres la próxima víctima" grabados al aguafuerte en las cristaleras. Le iba a costar mucho dinero pagar a un/a cerrajer* y colocar seis cristaleras nuevas. Durante el trayecto del trío hasta el coche, que habían aparcado a una distancia de seguridad, decidieron llevar a cabo otra acción para poder considerar la noche completa. Habían estado estudiando la situación de algunas peleterías, carnicerías y una tienda de caza a lo largo del último mes. Bob y Dave se mostraron indecisos hasta que finalmente Julie sugirió la carnicería *Bud*. Estaba en un lugar apartado y era privada, por lo cual era más fácil hacerla quebrar. Dave cogió el cóctel Molotov que había hecho con una botella vieja, algo de gasolina y un trapo y lo limpió por última vez para asegurarse de que no tenía huellas. A medida que se aproximaban a la carnicería *Bud*, descubrieron que las condiciones eran ideales: había un aparcamiento débilmente iluminado y la entrada de la carnicería carecía de luces. Bob esperó en el coche, aparcado cerca en una calle paralela. Julie y Dave se movieron con rapidez, hicieron pintadas en el escaparate y las paredes exteriores de la carnicería y luego, tras alejarse unos metros de las cristaleras, echaron un vistazo rápido a la zona por si había algún/a policía y lanzaron los cócteles. Julie arrojó primero una piedra para romper el cristal. Ni un segundo más tarde, el cóctel Molotov encendido chocó contra una pared interior de la tienda, envolviendo en llamas la mitad del local. Bob, Julie y Dave no se quedaron a contemplar el espectáculo. Ya estaban camino de casa, conduciendo como si nada hubiese ocurrido.

ADVERTENCIA PRELIMINAR

El presente libretto es una traducción al castellano del original escrito en inglés y publicado en Inglaterra. Algunas de las reflexiones que aparecen a lo largo de sus páginas hacen referencia exclusivamente a la situación en territorio británico (por ejemplo, cuando se menciona que l*s policías no llevan armas). Queda en manos de(l)/la lector/a perspicaz adaptar el contenido de la obra a las características de su lugar de residencia.

EL OBJETIVO de la publicación de este trabajo es hacer ver a quienes dicen ser defensor*s de los animales que la Resistencia es posible y que l*s poc*s que realmente creemos en la liberación animal debemos luchar con todos los medios necesarios para convencer a quienes se oponen a la acción directa defensiva de que es necesario combatir por los animales con algo más que meras palabras. ¡REVOLUCIÓN VEGANA / FRUGII m c

PASAR A LA CLANDESTINIDAD POR LA LIBERACIÓN ANIMAL PASAR A LA CLANDESTINIDAD...

...POR LA LIBERACIÓN ANIMAL CONTENIDO

Introducción.	PÁGINA 1
¿Qué es la liberación animal?	PÁGINA 1
Un sentimiento de urgencia.	PÁGINA 2
Las campañas de concienciación y la opinión pública.	PÁGINA 3
La Acción directa.	PÁGINA 4
¡No te compliques con la prensa!	PÁGINA 6
¿El final del F.L.A.?	PÁGINA 7
Pasar a la clandestinidad.	PÁGINA 7
La policía.	PÁGINA 10
Los juzgados y la cárcel.	PÁGINA 10
Un viaje de mil kilómetros comienza con el primer paso.	PÁGINA 13
Unirse y luchar.	PÁGINA 14
Tener visión de futuro.	PÁGINA 15

INTRODUCCIÓN

A lo largo de los últimos 2 o 3 años, han salido a la luz numerosos documentos realizados por el sector clandestino del movimiento (esto es, por las personas que han decidido que la acción directa es vital). Todos estos documentos han intentado potenciar la iniciativa y las ideas nuevas a l*s partidari*s reales de la Liberación Animal, en contraposición con los grandes grupos de carácter nacional (*BUAV, Animal Aid, etc.*), que intentan dictar la dirección que el movimiento debería tomar.

Este libretto es para cualquiera que desee ver un mundo mejor, libre de la explotación, bien esté envuelto* en la acción directa o bien tan sólo esté pensando en ella. El único requisito para leer esto es que las personas que lo hagan sean compasivas y abiertas de mente.

A medida que nos adentramos en los 90, y la escoria de la tierra nos arrastra en su auto-destructiva corriente, más que nunca tenemos que detenernos un momento y echar un vistazo serio a lo que el futuro nos reserva, y decidir realmente lo que queremos hacer al respecto.

Escrito por un*s poc*s partidari*s de la Liberación Animal, este libretto pretende ofrecer algunas ideas radicales nuevas sobre la estrategia adecuada para los 90. Bajo ningún concepto afirma tener soluciones para todos los problemas que nos rodean o que están presentes en el propio movimiento. Tampoco sostiene que represente las posturas de tod*s l*s activistas.

Este libretto está escrito en memoria de todos los animales (humanos y no-humanos) que han sido torturados y asesinados a manos de la escoria despreciable, y con la esperanza de que podamos detenerla. También está dedicado a quienes se ha privado de su libertad por luchar por la liberación TOTAL.

¿QUÉ ES LA LIBERACIÓN ANIMAL?

Antes de que cualquiera de nosotr*s se embarque en un curso de acción por los

PASAR A LA CLANDESTINIDAD POR LA LIBERACIÓN ANIMAL.

animales, tod*s deberíamos sentarnos y pensar qué es lo que realmente queremos conseguir. La liberación es un concepto definitivamente diferente al de "derechos" o al de "bienestar". La idea del bienestar animal es un concepto que se sujeta firmemente en el mito de "Gran Bretaña - una nación de amantes de los animales", un lugar donde es perfectamente correcto matar a los animales, para comida por ejemplo, porque existen métodos de matanza "humanitarios" y tienen suficiente espacio para dar una vuelta dentro de sus jaulas mientras están vivos. Los derechos de los animales, por otro lado, implican generalmente que debería permitirse a los animales vivir sin interferencias, pero sugieren por su propia denominación que deberíamos CONCEDERLES estos "derechos", probablemente a través del parlamento y de los "decretos" legales. Ciertamente, la Liberación tiene que significar algo mucho más trascendental que esto; durante demasiado tiempo hemos usado perezosamente el término "derechos de los animales" por conveniencia cuando queremos decir algo muy diferente.

Probablemente tod*s tenemos criterios muy diferentes sobre lo que implica la Liberación Animal, y sobre cómo conseguirla. El punto en común es que tod*s odiamos la explotación animal, y que tod*s estamos movid*s a destruirla por razones compasivas. Sin embargo, la Liberación Animal no puede ser sólo el fin de la utilización de pieles, la vivisección, el consumo de carne, los circos de animales, la caza, etc., etc. (¡después de todo seguramente eso es lo que representan "los derechos de los animales"!). La Liberación implica que hasta el último animal sea libre de cualquier forma de explotación e interferencia.

Sería increíblemente ingenuo pensar que todas las formas de explotación no están unidas de modo inextricable, y que las soluciones a la situación llegarán fácilmente. Son los mismos gobiernos, las compañías multi-nacionales, las instituciones, y los comportamientos y estilos de vida abusivos y derrochadores los que crean la explotación animal, la destrucción medioambiental global, y la explotación humana. Ésa es la razón por la que much*s argüirían que la Liberación Animal simboliza (e incluso ha sido descrita así por personas ajenas al movimiento) el movimiento de Liberación definitivo, porque desafía al abuso sistemático de cualquier tipo.

Por lo tanto, como se puede sostener que es la fuerza más revolucionaria que existe, la Liberación Animal será total y absoluta. Y puesto que todos los tipos de abuso están unidos, indudablemente provocará un cambio en TODOS los que conocemos.

UN SENTIMIENTO DE URGENCIA

Cuando el movimiento de Liberación Animal empezó a crecer lo hizo con la repentina comprensión de lo que les estaba ocurriendo a los animales a nuestro alrededor. Fue una época de campañas de concienciación activas que eran puestas en práctica por una importante variedad de movimientos, la vanguardia de los cuales, en opinión incluso de la policía, era el movimiento de Liberación Animal, aunque el movimiento pacifista era también muy prominente (CND, etc.). La Acción Directa era una realidad; la gente penetraba en laboratorios y en las granjas industriales donde estaban los animales, en lugar de adoptar actitudes más indirectas. Había una sensación de fuerza dentro del movimiento a medida que éste progresaba, y los primeros años de la década de los ochenta parecían el principio del fin de la explotación animal.

El movimiento estaba unido con las campañas públicas de concienciación y la acción directa era un complemento para ambos fenómenos; todo el mundo tenía noticias sobre los animales de laboratorio, las granjas industriales, las pieles y otros muchos problemas. Por todos los sitios surgían marchas y manifestaciones a las que a menudo acudían miles de personas. Una gran proporción de activistas se dedicaba a la acción directa - toda forma de explotación animal era atacada, representando un impacto real para el sistema; el negocio más golpeado fue el de la industria peletera, que nunca recobraría sus antiguas características.

PASAR A LA CLANDESTINIDAD POR LA LIBERACIÓN ANIMAL

Más tarde, a finales de los ochenta, todo se ralentizó. Ello fue debido a una gran variedad de razones; los enormes grupos dedicados a las campañas de concienciación denunciaron la acción directa y escogieron funcionar como negocios, dando a sus emplead*s sustanciosos salarios para presionar a l*s politic*s. La policía arrestó a docenas de activistas y se llevaron a cabo juicios-show que terminaron en largas condenas a prisión; y quizá fue más importante la sensación general de apatía en todos los movimientos por la acción de un Gobierno particularmente opresivo.

Ciertamente no todo está perdido. Sabemos que grupos como BUAV y Animal Aid traicionan a los animales (de hecho, son contrarrevolucionarios), y también conocemos la fuerza de la oposición - la policía y el sistema tratarán de encerrarnos por tanto tiempo como sea posible. El movimiento de Liberación Animal ha emergido como el grupo más fuerte de los 90. Los grupos locales están aumentando sus campañas y recursos, y la acción directa se ha incrementado enormemente a lo largo de los 3 primeros años de esta década.

PERO, y no es posible dejar de insistir en ello, tan sólo hemos completado una parte muy pequeña de nuestro potencial. Realmente tenemos que devolver un sentimiento de urgencia a nuestras vidas, y ello debe ir seguido de acciones. Nunca antes la situación ha sido tan desesperada; miles de millones de animales son asesinados cada año, literalmente miles mientras lees esta frase: todo el planeta está siendo privado de su belleza; la tierra, el aire y el agua están siendo saturados con productos químicos; y dos terceras partes de las personas ni siquiera pueden conseguir suficientes alimentos para comer. Así están las cosas mientras nosotr*s vivimos vidas muy cómodas en los países capitalistas occidentales, disfrutando mientras otr*s sufren. En los próximos 200 años puede que lleguemos a destruir el mundo que nos rodea. El propósito de este libretto no es hacer sentir culpabilidad a la gente, sino recordarnos a tod*s que tenemos capacidad para cambiar el futuro.

Si no luchamos ahora, llegará un momento en nuestras vidas en que no habrá nada por lo que merezca la pena luchar.

LAS CAMPAÑAS DE CONCIENCIACIÓN Y LA OPINIÓN PÚBLICA

Cuando nos hemos liberado de las cadenas de la ignorancia y de la apatía, todos nos damos cuenta de que hay que hacer algo; la mayoría de nosotros conoce ese sentimiento de desesperación. Lo primero que la mayor parte de la gente trata de hacer es comunicarle a otr*s lo que hemos descubierto. Con frecuencia, la gente se une a un grupo, quizá incluso a un grupo de su localidad. Las campañas de concienciación pública que resultan de todo ello son una parte integral del movimiento de Liberación Animal. Tiene sus éxitos y es una tarea admirable; muchas personas se han enterado de una amplia cantidad de problemas, y algunas han actuado basándose en la información, convirtiéndose en vegetarianas o veganas, etc. Problemas:

1) Las campañas públicas de concienciación tienen sus límites. Por ejemplo, la mayoría de la gente sabe que hay animales en laboratorios y en granjas industriales, o que su cena fue una vez un animal. Puede que no conozcan todos los hechos, y ése es el punto en el que las campañas de concienciación cumplen su papel, pero hemos de presentar una gran cantidad de propaganda para superar su carencia de conciencia. El loco sistema capitalista consumista en el que vivimos tiene los suficientes recursos para hacer propaganda y cegar al público durante mucho tiempo, y las autoridades saben que no podemos alcanzar la Liberación Animal trabajando completamente dentro de la ley (esto es, el sistema que ELL*S han creado). Sólo nos darán tanto poder como crean que no amenaza sus intereses, que están directamente unidos con la explotación animal, humana y medioambiental.

PASAR A LA CLANDESTINIDAD POR LA LIBERACIÓN ANIMAL.

¡Además hay algunas personas que, por una u otra razón, simplemente no se preocupan! Cualquiera que haya participado en campañas de concienciación sabrá que hay personas que simplemente no cambiarán.

2) Finalmente, están esas personas que están en realidad implicadas en la explotación animal, o en cualquier otro tipo de abuso. O defenderán sus actividades hasta las últimas consecuencias, alimentando a la fuerza al público con su propia propaganda masiva, o continuarán sin preocuparse por lo que nadie pueda decir.

3) Aunque consigamos crear una conciencia sobre los problemas, y presionar a la opinión pública, los éxitos son falsos. Por ejemplo, 8 de cada 10 personas se oponen a la caza, al uso de pieles o a las granjas industriales, y sin embargo, todo ello todavía existe y ha sido tratado en el parlamento muchas veces. 9 de cada 10 personas rechazan tanto la estabulación como la experimentación de cosméticos en animales, e incluso ha habido éxitos sobre estas cuestiones en el parlamento. ¿El resultado? ¡En un período de 5 o 6 años serán eliminados del Reino Unido! ¡Éstos son nuestros "éxitos"! Aun más triste es el tema de la pesca de ballenas; los gobiernos del mundo EN REALIDAD decidieron prohibir la pesca de ballenas debido a la presión popular, pero la matanza de ballenas todavía continúa porque los gobiernos de algunos países se opusieron! Ciertamente, esto nos indica que el último lugar en que veremos NUNCA un cambio será en manos de los políticos.

4) También es evidente que la gente puede tomar parte en actividades por gusto. ¿Cuántas personas de las que participan en campañas de concienciación tienen una fe real en TODAS sus actividades? Las vigiliás, las tertulias, etc., es posible que tengan su sentido; pero como procedimiento regular, ¿realmente tienen algún valor?

Tiene que resultar obvio para cualquier persona cuerda que las campañas de concienciación son importantes, pero extremadamente limitadas en sus efectos.

LA ACCIÓN DIRECTA

Ésta siempre ha sido y será, por su propia naturaleza, nuestra táctica más útil y exitosa. La acción directa ha sido utilizada por todo movimiento revolucionario que haya alcanzado éxitos; y es ampliamente usada en América del Norte y del Sur, por ejemplo, por l*s Indi*s nativ*s, y también por *Earth First!* en los EE.UU., recurriendo al sabotaje económico contra quienes destruyen el mundo que nos rodea. En el terreno de la Liberación Animal, salva las vidas de animales AHORA, y funciona porque va al centro del problema: ¡¡LA EXPLOTACIÓN ANIMAL!!

Nadie desea tener que quebrantar la ley, sencillamente porque a nadie le gusta la idea de la cárcel, pero si queremos conseguir lo que buscamos entonces tenemos que estar preparados para hacerlo. Hemos visto, y much*s de nosotr*s ya lo sabemos, que los efectos de las campañas de concienciación son muy limitados.

Por qué la acción directa es tan eficaz:

1) Los animales son rescatados de granjas industriales, laboratorios, y otros centros de explotación, donde habrían sido torturados y asesinados. Cientos de centros de explotación animal han sido golpeados de esta forma; la colonia de cría de gatos *Nuneham Courteney* de Oxford fue cerrada después de un ataque en 1990, en el transcurso del cual hasta el/la últim* gat* fue rescatad*, y l*s activistas amenazaron con volver e incendiar completamente el edificio. Lo mismo le ocurrió al criadero de conej*s

PASAR A LA CLANDESTINIDAD POR LA LIBERACIÓN ANIMAL

Sky *Commercial Rabbits* de West Yorkshire, ¡aunque en este caso 1^os activistas lo INCENDIARON después de sacar a todos los animales! En 1991, el Hospital Real de Londres fue atacado, siendo liberado el mayor número de animales que se había liberado de un laboratorio en un sólo ataque hasta entonces; el coste total de la investigación anulada más los daños causados en el ataque ascendió a 2.5 millones de libras! Todos estos actos fueron seguidos por un ataque a los criaderos de animales de *interfauna* en 1990, que significó un retorno a la base popular de los ataques dirigidos a rescatar a animales, siendo liberad^s 82 sabues^s y 26 conej^s. Otros lugares atacados desde entonces son: la Granja *Laundry*, el Laboratorio de la Universidad de Bristol, en Langaford; la Universidad de Hertfordshire; la Politécnica de Lancashire; la Granja *Park*, y el Hospital *Churchill* de Oxford; los Laboratorios de *Boots*; el Parque de Vida Salvaje *Riber* de Derbyshire; el Parque Granja *Stoughton* de Leicester; los criaderos de animales de la Universidad de Surrey; el Parque de Vida Salvaje *Kincraig*; literalmente docenas de granjas de batería, tiendas de animales, criaderos de animales y zoológicos. Miles de animales son rescatados cada año, con alrededor de 1680 animales de laboratorio liberados, y 1900 animales liberados de otros centros de explotación, todo ello sólo en los primeros 12 meses de esta década, demostrando cómo estamos reconstruyendo nuestro potencial de nuevo: ¡HACIA LOS 90! ¡La mayoría de los laboratorios han aumentado su seguridad, lo que les ha costado mucho dinero y sigue sin lograr detenernos!

2) Enormes daños materiales están siendo causados a 1^os explotador^s de animales mediante el "sabotaje económico". Esto ha comprendido una amplia gama de actividades, entre las que se incluyen: inutilizar cerraduras con pegamento y romper las cristalerías de carniceros, corredores de apuestas, y de *Boots*, etc; destruir vehículos propiedad de explotador^s de animales destrozando las ventanillas, causar daños en camiones o colocar artefactos incendiarios en los vehículos; y muchos otros métodos. Estas actividades golpean a 1^os explotador^s de animales donde es más eficaz: en sus bolsillos. El sabotaje económico les cuesta literalmente millones cada año. Desde el inicio de la actividad en los 90, se han roto miles de cristalerías a lo largo del país, y se han producido bastante más de 100 ataques incendiarios en camiones dedicados al transporte de carne y de animales (el coste total sólo de estos ataques es de alrededor de 6 millones de libras). Los precios de los seguros se han disparado y algunos negocios han tenido que cerrar, incluido un matadero cuyos camiones fueron incendiados y que cerró pocas semanas después. Las oficinas de la revista *Working Terrier* fueron borradas del mapa en un ataque perpetrado en 1991, así como los Proveedores Biológicos *Xenopus* de Sussex.

¡Éstas son sólo una breve selección de las acciones llevadas a cabo hasta ahora! La presión continúa. *Boots* ha admitido que alrededor de 60 de sus cristalerías son destrozadas cada mes, y un ataque incendiario en sus almacenes ocasionó elevados costos para su reparación y el consecuente aumento de las medidas de seguridad de otros lugares similares del país. La capacidad para provocar daños de esta manera se ha incrementado de manera espectacular por el descubrimiento de que 2 o 3 personas en un coche disparando bolas de hierro contra las cristalerías, ¡llegan a romper hasta 80 cristalerías en una noche! En una feria de industrias cárnicas, en la que las grandes compañías y organizaciones envueltas en la sucia industria se reúnen, había una compañía privada de seguridad ofreciendo asistencia sobre cómo protegerse contra ataques de partidari^s de la Liberación Animal. Cuando la propia industria reconoce que hay un problema ello es una señal segura de que estamos teniendo un efecto.

3) Puede obtenerse información que no podría conseguirse por otros medios mediante ataques a locales apropiados, y además privar a la escoria de todos los documentos que necesita como referencia. Estas acciones han sido también muy exitosas. Un ejemplo: un ataque en el Instituto *Churchill* de Oxford, tuvo como consecuencia la incautación de películas de cerd^s sufriendo experimentos con radiaciones, además de

PASAR A LA CLANDESTINIDAD POR LA LIBERACIÓN ANIMAL

una gran cantidad de documentos. También se causaron daños por valor de decenas de miles de libras - los experimentos cesaron pocas semanas después.

Éstas son probablemente las tres razones más importantes por las que acción directa es la mejor solución - y algunos afirmarían que la única real- para la explotación animal. La oleada de acción directa en los 90 es una señal por la que pensamos que tiene que imponerse un sentimiento de urgencia, y que la solución es salir ahí fuera y "golpear a l*s bastard*s".

¡NO TE COMPLIQUES CON LA PRENSA!

Durante mucho tiempo la mayor parte de l*s activistas han remitido comunicados de prensa a los medios de comunicación después de una acción, ya sea a la T.V., la radio o los periódicos. Se consideraba que la publicidad era vital para explicar una acción. Incluso hoy en día algun*s creen que la cobertura informativa es positiva. Para much*s activistas, se ha convertido en evidente que los comunicados de prensa no sólo no son beneficiosos, sino que en realidad son muy peligrosos.

Los siguientes puntos son de gran importancia:

1) Cualquier cobertura de la prensa relacionada con una acción por la Liberación Animal, casi siempre irá dirigida contra la acción, cualquiera que ésta sea. Una pequeña parte, o ninguna, de los medios de comunicación pueden utilizarse. Términos como "loc*s", "vándal*s", "hooligans", etc. son empleados generalmente para describir a l*s activistas y reforzar las ideas preconcebidas erróneas sobre la Liberación Animal. Algun*s activistas afirman que extender la cobertura en las noticias incita a otros a practicar la acción directa, pero no hay ninguna evidencia de ello. En raras ocasiones menciona la explotación animal cualquier cobertura informativa de los medios de comunicación, no ganando con ello terreno en términos de aumento de la conciencia.

2) Contactar con la prensa es un riesgo enorme, y es tan peligroso como la propia acción. Si se usa un teléfono, es muy posible que la conversación sea grabada o que el número de teléfono de(l)/la activista sea localizado. Si se escribe un comunicado, l*s expert*s de la policía analizarán hasta el último fragmento en busca de huellas.

Los medios de comunicación no dudarán ni un segundo en pasar toda la información que reciban a la policía. En algunos de los más importantes procesos judiciales relacionados con la Liberación Animal una gran proporción de las evidencias ha sido proporcionada por los medios de comunicación.

3) Tenemos que tener presente que todos los medios de comunicación son una parte del mismo sistema abusivo que permite que la explotación animal mantenga su posición de poder. Disponen de un gran poder de influencia que es simplemente usado por las autoridades como una máquina de propaganda. Por ejemplo, un/a miembro del MI5 se sienta en un programa de la BBC. La mayoría de las personas de los medios de comunicación son profesionales obsesivos, escoria hambrienta de poder, que trabajan mano a mano con las autoridades.

Dejemos de relacionarnos con la prensa; es una total pérdida de tiempo hablar con ell*s. El propósito de la acción directa es salvar las vidas de animales AHORA, no complicarse la vida tratando de explicar a la gente por qué es necesario; ése es el objetivo de las campañas de concienciación. No mezclemos las dos cosas -ello sólo supone un riesgo añadido para l*s activistas. Para pasar a la clandestinidad correctamente, no tenemos que relacionarnos con ell*s; simplemente nos exponemos si lo hacemos. ¿A quién le importa si la gente sabe si una acción fue llevada a cabo por libertador*s de animales o

PASAR A LA CLANDESTINIDAD POR LA LIBERACIÓN ANIMAL

no? Si creemos en la necesidad de la acción directa por la Liberación Animal tanto como decimos, entonces una acción es suficientemente importante en sí misma!

¿EL FINAL DEL F.L.A.?

Por razones intencionadas, el nombre del F.L.A. no ha sido usado hasta este punto. Esto prueba que es perfectamente posible hablar acerca de la acción directa sin necesitar identificarla con un nombre. Desde hace mucho tiempo, el nombre del F.L.A. ha sido usado como una etiqueta para la acción directa por la Liberación Animal. Quizá ha llegado un momento en el que el nombre no sólo es ineficaz, sino que también representa un riesgo añadido seguir utilizándolo.

Ciertamente, el único propósito de usar el nombre del F.L.A. en los comunicados de prensa era establecer una identidad sólida sobre lo que era la Liberación Animal y por qué se llevaba a cabo en las mentes del público y de las autoridades. Eso ha funcionado: la mayoría de la gente ha oído algo sobre la cuestión de una u otra manera. Si llevamos hasta sus últimas consecuencias el argumento sobre los comunicados de prensa, y la razón por la que deberíamos dejar de emitirlos, ello hace que el nombre "F.L.A." resulte inútil: ya ha cumplido su propósito táctico.

L*s activistas siempre han sabido que no hay ninguna organización y que no existe la pertenencia al F.L.A. Es simplemente el nombre de una acción. A pesar de todo, todavía hay much*s que realmente creen que hay algo más, y persiste en el movimiento la idea de que tienes que unirse a una organización de élite. Crear una identidad de un grupo organizado de personas anima a la gente a apoyar a un grupo más que a la causa, y permite a la gente sentirse y ser "partidari*s" antes que activistas. La situación ha llegado a ser ridícula, pues la mayoría de las personas que creen en los derechos de los animales han sido persuadidas de que la acción directa es "cobarde" por las Sociedades Nacionales, y las demás llevan chapas y camisetas del F.L.A. pero nunca participan en la acción directa. ¿Y si ésta es la situación, ciertamente puede ser perjudicial animar a nuevas personas a emprender el combate mediante la acción directa, para perpetuar el mito del F.L.A.?

Otro ejemplo prueba cómo puede ser realmente peligroso perpetuar este mito. La policía ha hecho uso frecuentemente de las siglas del F.L.A. en propaganda. Si tienen lugar arrestos relacionados de cualquier modo con la Liberación Animal, entonces l*s activistas son acusad*s de ser "neo-terroristas miembros de un comando del F.L.A." Si acabamos ahora con el uso unas siglas para las acciones, entonces no podrán ser utilizadas en un juzgado contra l*s activistas acusad*s. Creando una imagen de neo-terroristas insensibles, con la utilización de siglas, y la militancia y las reglas consecuentes, la policía y las autoridades saben que l*s miembros de un jurado verán una gran distancia entre ell*s y l*s activistas acusad*s.

Otras complicaciones derivadas de continuar empleando las siglas del F.L.A.: por ejemplo, hay que precisar los términos de lo que constituye una acción del F.L.A.; esto es, si "está de acuerdo" con la "línea política". Si se "decide" que una acción no cumple con esos términos, entonces llegamos al punto ridículo de tener que inventar otros nombres para las acciones, como el de *Milicia para los Derechos de los Animales!* ¿A quién le importa qué nombre se usa para una acción? Realmente no lo necesitamos; una acción por la Liberación Animal es lo que es.

PASAR A LA CLANDESTINIDAD

No hay duda de que nuestro movimiento sufre de una seria carencia de dinero, ni de que nuestros éxitos se basan en una mínima cantidad de dinero. Además, sólo una pequeña fracción de las personas del movimiento que están capacitadas para practicar la

PASAR A LA CLANDESTINIDAD POR LA LIBERACIÓN ANIMAL

acción directa la practican en la actualidad. Éstos son unos problemas difíciles de superar. Sin embargo, nuestro peor problema ha sido que no hemos sabido pasarnos a la clandestinidad. Con demasiada frecuencia las personas no están preparadas adecuadamente para la tarea que tenemos por delante.

La mayor parte de la gente que decide practicar la acción directa ha estado envuelta en campañas de concienciación, en grupos de su localidad, etc. Desafortunadamente, casi siempre han hecho campañas de concienciación mientras practicaban la acción directa. Éste es uno de los mayores errores que un* puede cometer, y es una de las razones principales por las que las personas han sido arrestadas y encarceladas. La policía vigila atentamente a los que ell*s denominan grupos pequeños. Si las personas llevan a cabo CUALQUIER tipo de campaña legal mientras se dedican paralelamente a la acción directa, están meramente atrayendo la atención de la policía hacia sí mismas, porque la policía sabe por la experiencia en infiltrarse en el movimiento en el pasado que las personas más activas en las campañas de concienciación han sido también casi siempre las más activas en el terreno de la ilegalidad. ¡SIMPLEMENTE tenemos que evitar este error desde AHORA! Una vez que alguien haya decidido que la acción directa es la mejor forma de luchar por la Liberación Animal, tiene que darse cuenta de la seriedad de la acción. Dado que la acción directa funciona, y que ataca a la base de la moderna sociedad abusiva, las autoridades del sistema harán todo lo que puedan para detenerla. Por tanto, cualquier activista tiene realmente que hacer todo lo que pueda para permanecer en el anonimato y tan silencios* como una sombra, porque los obstáculos son muy importantes - cuanto más tiempo se mantenga un/a activista luchando, más animales serán salvados y estará más cerca la Liberación Total. También significa la libertad para l*s activistas en lugar de la encarcelación.

No hay razón por la que alguien deba seguir repartiendo panfletos a nadie, especialmente si en realidad ya tiene poca fe en tal actividad, y mientras alguien esté llevando a cabo actos de Liberación REAL repartirlos supone un gran riesgo.

Algunas ideas muy básicas aprendidas de los errores del pasado para pasar a la clandestinidad y permanecer activ*, pueden ser las siguientes:

1) Tan pronto como alguien se haya dado cuenta de que va adedicarse a la acción directa lo más prudente es dejar cualquier otro trabajo dentro del movimiento, y permanecer así hasta bastante después de haber abandonado la acción directa.

2) Merece la pena dejar un espacio temporal sin dedicarte a cualquier labor que estuvieras realizando dentro del movimiento, y usar ese tiempo para prepararte. Es sensato dejar espacios temporales de semanas o meses entre períodos de gran actividad o de acciones serias. Aunque es difícil para algun*s, resulta también ventajoso cambiar de piso o de apartamento tan a menudo como sea posible.

3) La preparación implica que tenéis que pasar un tiempo ganando dinero en común para financiar las acciones, y también para comprar materiales, vehículos, y equipamiento en general. Es recomendable explorar diferentes zonas y comprobar si existen explotador*s de animales en ellas, y al mismo tiempo buscar casas y locales seguros, y personas interesadas en adoptar animales.

4) Es mejor hacer las acciones en una parte del país en la que no vivas habitualmente, preferiblemente al menos a dos pueblos de distancia. Golpear en tu propio territorio es muy tentador, pero ha conducido a muchos arrestos al permitir a la policía un trabajo fácil al no tener que buscar demasiado lejos a l*s responsables. Cuando hay períodos de gran actividad en una zona, la policía responderá rápidamente colocando una intensa vigilancia para observar a l*s defensor*s de los animales y a las personas que

PASAR A LA CLANDESTINIDAD POR LA LIBERACIÓN ANIMAL

residan en la región y que tengan antecedentes por actividades relacionadas con la Liberación Animal. Por esta razón, es recomendable no relacionarse en absoluto con los grupos locales de derechos de los animales, ni con sus miembros.

5) Trabaja siempre con el grupo de personas más pequeño que sea posible, y asegúrate de que la confianza entre vosotr*s sea total. Procura no tener una vida social que se desarrolle con las mismas personas con las que llevas a cabo las acciones - la policía puede (y así lo ha hecho en el pasado) intentar alegar una "conspiración" si un* de vosotr*s es arrestad*, y puede probar que tod*s os conocéis y compartís una creencia común sobre la Liberación Animal. En general, éste no es un riesgo tan grande mientras no frecuentéis regularmente el mismo sitio (por ejemplo, la casa de alguien).

6) Nunca comentes las acciones con nadie - ni siquiera con l*s que participaron contigo en la acción.

7) Nunca regreses al lugar del crimen, especialmente nunca poco tiempo después, para contemplar el éxito - la policía estará vigilando en busca del más leve indicio. (Much*s criminales de todo tipo han sido detenid*s al comprobar de esta manera innecesaria el resultado de su crimen.)

8) JAMÁS hables en un edificio, aunque creas que es el lugar más seguro del mundo, porque la policía ha colocado micrófonos ocultos contra l*s activistas en los lugares más insospechados. Cualquier cosa que pueda estar relacionada con actividades ilegales o ideas subversivas debe ser discutida en un lugar muy seguro. No es posible dejar de insistir en ello; algun*s activistas extremadamente astut*s y eficaces han sido detenid*s por este motivo. ¡Es tan fácil actuar con vagancia y ponerse a hablar en la casa de un/a amig*!: simplemente no lo hagas. Probablemente no hay nada peor que ver tus propias palabras, que pronunciaste unas pocas semanas antes, ¡escritas y siendo utilizadas como evidencia contra ti! Obviamente, nada peligroso debe decirse tampoco por teléfono, y merece la pena recordar que si l*s polis han pinchado tu teléfono, lo más probable es que hayan pinchado las cabinas telefónicas de los alrededores también. Ningún teléfono es seguro, ni tampoco ningún edificio - un simple procedimiento de seguridad requiere un mínimo esfuerzo.

9) Asegúrate de que tu casa está limpia de cualquier cosa que pueda relacionarte con una filosofía de "liberación animal", sobre todo cualquier cosa ilegal.

10) Evalúa constantemente tus objetivos, tus métodos y estrategias y sé realista y fri* en tus planes. Exige algún tiempo ir ganando el coraje para llevar a cabo la acción directa de forma regular. No obstante, una vez que la convicción de que es bastante fácil te ha alcanzado, es importante recordar exactamente contra qué estás luchando. Ha ocurrido con frecuencia que el éxito puede llevar a la gente a confiarse demasiado, lo que puede llevar a la imprudencia.

Éstos son tan sólo unos puntos básicos a considerar. Desafortunadamente, en el pasado, los activistas por la Liberación Animal han sido detenid*s por alguno de estos problemas, por caer en la fácil trampa de la creencia de que "eso no puede sucederme a mí". Bueno, puede, y de hecho ha sucedido; y a no ser que realmente decidamos pasar completamente a la clandestinidad y tratar la Liberación Animal tan seriamente como se lo merece, ¡continuará sucediendo!

¿Y qué puede decirse de todas las camisetas del F.L.A. y de los Grupos de Apoyo al F.L.A.? Pueden decir simplemente, y más apropiadamente: "Apoyo la Liberación Animal" (en lugar de al F.L.A.), y puede ser el Grupo de Apoyo a l*s activistas por la Liberación

PASAR A LA CLANDESTINIDAD POR LA LIBERACIÓN ANIMAL

Animal. etc., etc. No hay ninguna parte del movimiento que se vaya a ver perjudicada por no usar el nombre del Frente de Liberación Animal, y no habría necesidad de ninguna oficina de prensa. Si seguimos los argumentos expuestos, entonces el concepto de oficina de prensa es innecesario; su existencia sólo promueve la idea de una organización verdadera, y termina con una buena persona siendo acusada de un grave delito ("incitar a otr*s a la acción directa" ha sido el delito favorito usado por la policía en el pasado) y pasando unos buenos pocos años en prisión. Los discursos en manifestaciones y en mítines, la literatura y los objetos de propaganda, y todos los otros papeles habituales que suele desarrollar la oficina de prensa pueden ser fácilmente desempeñados por otros grupos o personas.

Hemos visto los posibles beneficios de usar siglas en el pasado, pero ahora debemos tomar en consideración el futuro. Si realmente vamos a pasar a la clandestinidad, entonces la pregunta no tiene que ser: ¿Cuáles son las razones para NO usar el nombre F.L.A.?, sino: ¿Cuáles SON las razones para seguir usándolo, a la vista de todos sus peligros e inconvenientes?

LA POLICÍA

Cuando la gente decide emprender la acción directa, la policía tiene que empezar a estar presente en sus previsiones; implicándose en el combate de la manera más poderosa y eficaz, estás desafiando a todo el sistema. No nos equivoquemos; la policía cuenta con recursos prácticamente ilimitados, y utilizará cualquier método que pueda contra las que ell*s denominan actividades "subversivas". Por ejemplo, su grupo especial del Scotland Yard, el fichero nacional de los Derechos de los Animales, tiene archivos de alrededor de 20.000 personas. Se sabe que en el pasado la policía ha hecho todas las siguientes cosas (entre otras muchas): ha espiado casas durante meses; ha instalado micrófonos ocultos en habitaciones de dichas casas; ha intervenido teléfonos; ha colocado micrófonos y situado dispositivos de seguimiento en coches; ha utilizado micrófonos direccionales para escuchar conversaciones al aire libre; ha seguido a personas por las ciudades o incluso a lo largo de enormes distancias, tanto a pie como en coche o en motocicleta; ha abierto y examinado el correo particular; ha registrado bolsas de basura, etc., etc.

Hay también rumores de que los MI5 van a representar un papel más importante en la tentativa del Estado de detener el combate por la Liberación Animal (no existe ninguna duda de que ya han cotejado alguna información e incluso han estado envueltos en diversas labores altamente especializadas). Esta escoria está constantemente militarizándose cada vez más, lo que se demuestra por la gran cantidad de armamento que ha adquirido. 4 activistas detenid*s en Huddersfield en 1991 fueron arrestad*s con la ayuda de un*s bob*s polis armad*s con rifles que fueron usad*s como una táctica de terror contra l*s activistas - ¡¿Y nos llaman a NOSOTR*S terroristas?! Al tiempo que el futuro nos hace señas y sin duda el mundo que nos rodea comienza a ser testigo de su propio colapso, el sistema actuará más duramente que nunca en el pasado; ¡y la participación del elemento militar en la detección de los actos de Liberación Total se incrementará! Tenemos que prepararnos para ello.

Como activistas, es recomendable tener presente todo esto. SIN EMBARGO, no pueden leer tu mente y no son perfect*s en absoluto; y la paranoia sólo servirá para perjudicar a los animales, y para dificultar el progreso. Afortunadamente, su burocracia, su estructura jerárquica y su organización implican que no son tan eficaces o asut*s como podrían. Much*s activistas no han sido arrestad*s nunca, y quienes lo han sido es posible que hayan desarrollado meses o años de actividad antes.

Nunca ha habido un mejor momento para los actos de Liberación. Ahora conocemos lo peor que el sistema tiene por ofrecer, y ya hemos visto a personas pasar años en prisión. La tecnología, y también los recursos en general que el Estado tiene a su disposición, se están mejorando y están aumentando sin interrupción. Antes de que nos

PASAR A LA CLANDESTINIDAD POR LA LIBERACIÓN ANIMAL

demos cuenta si no tenemos cuidado la oportunidad se nos escapará y podemos decir adiós para siempre a lo que en este momento es una posibilidad. Las cosas más importantes que hay que recordar son la preparación y el cuidado. Existen publicaciones que cubren los diferentes aspectos de la acción directa.

Tenemos que tener presente que la policía es el protectorado de la explotación animal y del resto de la basura del mundo. El Gobierno Británico ha tratado por todos los medios de mantener la imagen del(l)/la amigable "bobby"; la idea de que l's policías son simplemente 'ciudadan*s' como tú y como yo que están ahí para ayudarnos, y que van uniformad*s meramente para dejar clara su identidad. ¡Tonterías! Vemos con frecuencia en la T.V. cómo en la mayor parte del mundo l's policías son las armas de la opresión utilizadas por algún/a dictador/a o régimen militar: las personas son tiroteadas o torturadas. Aquí es lo mismo, excepto que aquí debido a que las autoridades actúan con disimulo, muchas personas no ven las similitudes. Los medios de comunicación juegan un importante papel en la creación de una barrera de ignorancia entre la realidad y la concepción pública de l's polis. El racismo y el sexismo predominan en las fuerzas policiales, porque la policía es una institución blanca y masculina (Las pocas mujeres y los escasos miembros de otras "etnias" que hay en ella simplemente están presentes para cubrir unas cuotas mínimas con intenciones propagandísticas), y que está guiada por torcidos principios diseñados para proteger a la clase dirigente. El resultado es en consecuencia un sistema agresivo, violento, corrupto e inmoral al que nada gustaría más, y así lo han declarado sus miembros en público, que restaurar la horca, llevar armas (en Gran Bretaña no portan armas), eliminar el derecho a guardar silencio, encerrar a l's "niñ*s" problemátic*s, y otras ideas perversas.

Por lo que se refiere al racismo, la policía Metropolitana (l's polis de Londres) son estadísticamente l's peores (hay que tener siempre precaución al observar CUALQUIER estadística sobre la policía, porque siempre representará tan sólo la punta del iceberg). Dos estudios diferentes han demostrado que en Lambeth, Londres, las personas de color es muy probable que sean retenidas dos veces más que las blancas, mientras que l's indi*s es muy probable que sean detenid*s cuatro veces más que cualquier otra persona de todo Londres. Bajo la Acta de Prevención del Terrorismo (P.T.A.), l's irlandes*s son continuamente hostigad*s racialmente por la escoria. Por ejemplo entre 1974 y 1986, 6246 personas fueron detenidas en relación con Irlanda del Norte. Alrededor de 2/3 de dichas detenciones tuvieron lugar en puertos y aeropuertos, y 912 personas fueron detenidas por más de 48 horas. Más inquietante es el hecho de que el 87% nunca fue acusado de ningún cargo ni fue expulsado (esto es, ¡eran totalmente INOCENTES!), y quienes están sometid*s a órdenes de exclusión para no poder entrar en el Reino Unido, no han podido ser relacionad*s con ninguna actividad ilegal en sus órdenes de exclusión. De hecho, la P.T.A. es la mayoría de las veces usada por la policía para extender sus acciones racistas y para potenciar sus ambiciones políticas. Aquí tenemos tan sólo unos pocos ejemplos de las actitudes racistas de esta escoria... se podría escribir un libro sobre la materia. El asunto es que, con frecuencia en el pasado, el movimiento de Liberación Animal ha enfatizado la visión de que l's activistas deberían ser caut*s y evitar a la policía, y más o menos todo ha terminado en eso; esto es de vital importancia, cuando llega el momento de la verdad, lo más probable será que la policía se convierta en el primer y último obstáculo al que deba enfrentarse cualquier movimiento revolucionario. Por lo tanto, la policía no debería ser vista como un problema colateral en el combate, sino que muy al contrario, ¡debería ser vista con el desprecio que se merece!

Todos hemos tenido noticias sobre los escandalosos errores judiciales: Judith Ward, los 3 de Tottenham; los 4 de Guildford, los 6 de Birmingham; etc., etc. Esto, de nuevo, es tan sólo la punta del iceberg. Alrededor de una docena de condenas de importancia ocasionadas por el Grupo de Crimenes Serios de West Midlands han sido ahora anuladas, mucho después de que el grupo hubiera de ser disuelto debido a su corrupción generalizada. ¿Cuánto tiempo tendrá que pasar antes de que la gente se dé

PASAR A LA CLANDESTINIDAD POR LA LIBERACIÓN ANIMAL

cuenta de que tod*s l*s polis son personas torcidas, o tan torpes que no ven lo que es el resto del cuerpo al que pertenecen? Sólo cuando la gente haya tenido trato con la policía tendrá una idea de la verdadera extensión del problema.

Como activistas por la Liberación Animal, las personas deberían tener presente todo esto: la policía es nuestro enemigo porque está unida mano a mano con la explotación animal, y hará todo lo que pueda para detener la liberación animal. Cualquiera que haya practicado el sabotaje puede decir que la policía actúa contra nosotr*s a todos los niveles. Esta escoria es responsable de horribles crímenes de guerra contra las más compasivas y genuinas personas con las que podrías encontrarte: cientos de activistas por la Liberación Animal y otros que luchan en otros movimientos vitales han sido perseguid*s, arrestad*s, asaltad*s o encarcelad*s por la acción de la policía, algun*s durante años, y no debemos olvidarnos de la policía bajo ningún concepto.

Dos breves puntualizaciones: las personas JAMÁS deben hablar en los interrogatorios si son detenidas. La actitud TIENE que ser de silencio o de decir "SIN COMENTARIOS". Usarán cualquier truco para hacerte hablar. Es de vital importancia no hablar ante una grabadora o en cualquier otro lugar, excepto en el escritorio al que te llevan nada más entrar en una comisaría: ahí da tu nombre, dirección y D.N.I. (aunque si ya has sido fichad* con anterioridad puedes dar uno falso), pero nada más. Es muy recomendable que te leas tus derechos de detenid* si tienes dudas sobre los procedimientos. Un último punto sobre esta cuestión: no utilicemos el término "cerd*s" para describir a la policía, es un grave insulto para los animales. Términos como "escoria" o "polis" son mucho más adecuados.

Si pasamos a la clandestinidad tenemos que maximizar nuestro efecto y mimimizar el éxito de la policía en detener la Liberación Animal. Tenemos que luchar como nunca antes.

LOS JUZGADOS Y LA CÁRCEL

Aunque quizá sea negativo hablar sobre la cárcel cuando estamos discutiendo la necesidad de practicar la acción directa, este libreto estaría incompleto si no abordáramos tal asunto. Si bien tod*s nos damos cuenta de que la policía es nuestra mayor amenaza en la acción directa, tan sólo representa una pequeña parte de los procedimientos que l*s activistas han de afrontar si son lo bastante desafortunad*s como para ser arrestad*s y acusad*s de algún cargo (cualquiera que practique la acción directa tiene que ser plenamente consciente de la situación en la que se coloca y de la amenaza real de pasar un tiempo en prisión). La mayoría de las cuestiones relacionadas con la acción directa son serias, y es muy probable que l*s activistas tengan que asistir a un juicio ante un/a juez/a.

Pasarán unos meses, por lo menos, desde el momento del arresto hasta la celebración del juicio. Durante este periodo l*s activistas permanecerán en prisión preventiva o serán puest*s en libertad bajo fianza, probablemente con unas condiciones muy estrictas. Recientemente, l*s activistas que están en espera de juicio han recibido mandatos prácticamente de toque de queda (de las 21pm hasta las 6am), y se les ha ordenado pasar a firmar por su comisaría de policía local algunos días a la semana, entre otras cosas. Nadie negaría que todo esto es estresante, especialmente si eres encerrad* en prisión preventiva, esperando, además, para una audiencia en la que se decidirá cuánto tiempo tendrás que pasar en la cárcel. Lo mejor que puede hacerse, es mantener la prudencia, mantenerse física y psíquicamente en forma y preparar la defensa con tus abogados. Esto implica un contacto regular con un abogado y llegar a conocer totalmente que cualquier declaración puede ser utilizada contra ti.

El juicio será probablemente muy complicado, pero no debería durar más de unas pocas semanas. En resumen: la policía explicará su asunto a(l)/la juez/a y a continuación la persona que se defiende expondrá sus argumentos. Si un/a activista es contradic*

PASAR A LA CLANDESTINIDAD POR LA LIBERACIÓN ANIMAL

culpable por un/a juez/a, entonces est* últim* decidirá la pena.

L*s activistas por la Liberación Animal son tratad*s con severidad por el sistema (después de todo, el sistema tiene todas las de perder si la Liberación Animal se convierte en una realidad), y casi siempre podemos esperar una sentencia de prisión importante. Si una persona termina en prisión, es importante que se mantenga física y psíquicamente en forma. A nadie le gusta la cárcel; ésa es la razón por la que está ahí, pero hablando en general las personas que practican la acción directa se han preparado mentalmente para ella, y no la encuentran tan desagradable como creían. Los Grupos de Apoyo a l*s prisioner*s del movimiento prestan una ayuda inestimable; proporcionan dinero para comprar cosas dentro de la cárcel, y pueden ayudar a pagar los costos de transporte para las visitas a l*s pres*s, y también enviarles información sobre el movimiento para asegurarse de que reciben regularmente cartas de apoyo. Cada cual tiene su propia manera de soportar el tiempo en prisión, algun*s leen mucho, o estudian asignaturas para exámenes, mientras que otr*s pasan el tiempo descansando del stress de la acción directa, y otr*s tratan de ponerse en forma.

Por encima de todo, tenemos que estar preparad*s para los juicios y la cárcel; y para la basura que echarán encima de cualquiera que ell*s vean como "subversiv*". Las cárceles de los animales son mucho peores que las nuestras; todas sus vidas las pasan en prisiones - de las que sólo salen para ser asesnados. Esto ES lo bastante importante como para que estemos dispuest*s a pasar algún tiempo en prisión - ELL*S son l*s terroristas, NO nosotr*s, y no podemos permitir que sus tácticas nos detengan.

UN VIAJE DE MIL KILÓMETROS COMIENZA CON EL PRIMER PASO

Es tan fácil hablar sobre la acción directa - tod*s podríamos hacerlo para siempre y no hacer nunca nada. Hemos tratado de explicar y mostrar hasta este punto del libreto que no es simplemente una cuestión de opinión que la acción directa es con diferencia la mejor alternativa, y la ruta más rápida para conseguir la Liberación Total, ¡lo cierto es que un breve y claro argumento puede PROBAR que lo es! Algun*s activistas sostendrán que hay demasiado debate (lo que ciertamente no es perjudicial al principio) y no la suficiente acción, y que lo más cierto es que la acción tiene una relación de oposición con las palabras. Los animales no van a preocuparse de si la gente quiere su libertad, se preocupan de si la consiguen, así que quizás ha llegado el momento de dejar de intentar decidir si una acción está justificada o no, y simplemente hacerla.

Una cita de Marthin Luther King recoge todo esto:

"La cobardía pregunta: ¿es algo seguro?"

La conveniencia pregunta: ¿es algo político?"

La vanidad pregunta: ¿es algo popular?"

Pero la conciencia pregunta: ¿es algo correcto?"

Y llega un momento en que un* tiene que adoptar una postura que no es ni segura, ni política, ni popular, pero tiene que adoptarla porque su conciencia le dice que es correcta..."

Hay algunas personas que genuinamente no pueden practicar la acción directa porque son físicamente incapaces, o son padres/madres únic*s, etc. El resto de nosotr*s tenemos excusas por las que no podremos dedicarnos a la acción directa, la mayoría de las cuales son una absoluta basura si nos paramos a pensarlo. La mayoría de nosotr*s somos físicamente apt*s, y totalmente capaces de asumir la tarea; quizá las únicas cosas de las que carecemos son la experiencia y el saber cómo hacer las cosas. Por lo que se refiere al hecho de saber cómo hacer las cosas, existe una gran variedad de documentos que

PASAR A LA CLANDESTINIDAD POR LA LIBERACIÓN ANIMAL

cubren tal disciplina desde la autoridad de la experiencia; esta última debe ser edificada por cada un* de nosotr*s - las primeras personas que practicaron la acción directa no tenían a nadie a quien preguntar, y no tenemos que utilizar eso como una excusa ahora.

No hay duda de que el primer paso cuando alguien decide hacer una acción es aterrador. Las gotas de sudor y los latidos del corazón...; pero gradualmente y a medida que el tiempo pasa y la regularidad y la escala de las acciones aumenta, el/la activista conseguirá una asombrosa confianza, y probablemente esperará con ansiedad el momento de la siguiente acción!

No hay nada de especial ni de inusual en las personas que han decidido practicar la acción directa, y no deberían ser vistas como mártires; tal visión sólo contribuye a perpetuar una imagen de los activistas como superhombres/supermujeres. Son personas corrientes que son compasivas y quieren un cambio AHORA; ¡justo como tú y como yo! L*s activistas proceden de diferentes ambientes "culturales" y de diversas "clases", y sus edades están comprendidas entre los 16 y los 90 años! Y a pesar de lo que algun*s pueden creer, probablemente la mitad de las personas que han participado en acciones directas son mujeres; algunos ataques extremadamente exitosos han sido llevados a cabo exclusivamente por mujeres, probando de una vez por todas que no hay nada de "macho" en la acción directa.

El peor error que las personas pueden cometer cuando estén intentando decidir si practicar o no la acción directa es subestimar su propio potencial. Un/a activista llevando a cabo acciones durante meses o años, podría rescatar a cientos de animales y causar a l*s explotador*s de animales daños valorados literalmente en cientos de miles de pesetas.

Practicando regularmente la acción directa en lugar de sentarnos en casa, ir al bar o hacer cualquier otra cosa que permitamos que se coloque por encima de la Liberación Animal, podemos cambiar el mundo.

UNIRSE Y LUCHAR

Sería agradable pensar que nos las estamos arreglado bien como movimiento, y que podemos seguir como hemos estado durante largo tiempo, y que al final obtendremos una especie de victoria, pero quizá no sea así. Lo que más querriamos expresar en este libretto es la creencia de que es el momento para un cambio radical, que no hay modo de que podamos seguir como los últimos 20 años. Lejos de desear condenar las acciones o a los activistas del pasado, o de querer parecer que nosotr*s somos l*s más enterad*s, lo que sencillamente no queremos es ver a la gente cometiendo los mismos errores que han sido cometidos en el pasado. Después de todo, eso es lo que importa en cualquier movimiento de larga duración - EL PROGRESO.

En términos de progreso, nuestra velocidad de cambio podría aumentar sustancialmente si nos uniéramos con otros movimientos que son iguales en esencia. Durante demasiado tiempo las personas del movimiento de Liberación Animal se han aislado de otros movimientos e ideas radicales; odiamos la visión de tunel mostrada por mucha gente del "público en general", pero tenemos que tener cuidado de no caer nosotr*s mism*s en esa trampa. Los movimientos pacifistas, y los grupos de "Class War" trabajan a menudo en favor de ideas radicales, y tienen un elemento de acción directa, pero son los grupos Anti-Fascistas y ecologistas con los que tenemos probablemente más vínculos. SU combate es NUESTRO combate. Si ampliáramos nuestras acciones más allá de las que son sólo de Liberación Animal, y ampliáramos nuestro campo de actuación, de ATAQUE, entonces no sólo tendríamos un efecto mayor en el abanico de movimientos revolucionarios, sino que también aumentaríamos nuestras oportunidades de permanecer en la clandestinidad. Esto sería útil porque la policía investigará en los grupos legales favorables a los derechos de los animales si tiene lugar una acción de Liberación Animal, e igualmente investigará a los grupos Anti-Fascistas legales si es destrozada la casa de un/a skinhead, por ejemplo; mientras que es de esperar que habría una sección mixta de un

PASAR A LA CLANDESTINIDAD POR LA LIBERACIÓN ANIMAL

número de activistas en constante aumento desconocid*s para la policía, trabajando en sus zonas por la Liberación Total.

Las acciones ecologistas son razonablemente las más urgentemente requeridas a causa de la destrucción que se está produciendo a nuestro alrededor en todos los ecosistemas conocidos del planeta; ¡no tiene sentido la Liberación Animal/Humana si no existe un mundo en el que vivir! Además, no podemos conseguir ninguna Liberación sin reconocer que todo el mundo que nos rodea es un frágil organismo viviente. En América del Norte y del Sur se producen más y más acciones ilegales para salvar diversos ecosistemas, o para destruir o detener a las fuerzas que son responsables de tal destrucción. No es una coincidencia que la mayor parte de las acciones sean llevadas a cabo por personas (como l*s ind*i*s nativ*s) que han visto la mayor parte de su cultura literalmente destruida, y cuya tierra tradicional y su modo de vida están siendo amenazados por multinacionales productoras de buey, café, azúcar, té o cacao (que a su vez están controladas y son propiedad de escoria capitalista occidental). Los grupos de *Earth First!* en los EE.UU. han tenido una amplia gama de éxitos, como se puede ver leyendo sus boletines internos, ¡que son tan gruesos como periódicos! El movimiento *Earth Liberation* del Reino Unido no ha alcanzado esos niveles de actividad ilegal todavía, pero se están produciendo más y más acciones, y con una ofensiva unitaria podríamos ver importantes cambios.

Ha habido muchas victorias en el pasado en movimientos para sacudir el montón de basura en que la escoria ha transformado este planeta, y crear un mejor lugar en que vivir para tod*s, pero sólo hemos empezado. Consideremos los éxitos previos como batallas ganadas, y consideremos el día de hoy como un principio de la guerra, en la que lucharemos por lo que deseamos mientras podamos.

TENER VISIÓN DE FUTURO

Después de leer esto, sería maravilloso creer que por lo menos tod*s habrán pensado acerca de lo que quieren hacer por la Liberación Animal, incluso aunque no estén de acuerdo con todas las ideas de este librito. Quizá la mayor parte de nosotr*s realicemos más literatura y más videos, etc., dentro del movimiento: las ideas no pueden nunca hacer daño si promueven la acción y no provocan divisiones.

SABEMOS que hay animales que están siendo víctimas de abusos, que están siendo mutilados, envenenados y asesinados incluso mientras leemos esto. SABEMOS lo sería que es la tarea de la Liberación Animal. SABEMOS que la respuesta al problema tiene que ser la completa y absoluta destrucción de l*s explotador*s, y también SABEMOS que la escoria tomará todas las represalias que pueda cuando se enfrente con la Liberación Animal. Así que no traicionemos a los animales - nuestra DEDICACIÓN es su ÚNICA esperanza.

No cierres este librito ni pienses: "ha sido una breve lectura interesante; ahora me marchó a tomar una cerveza". ¡Hay una guerra ahí fuera y tod*s deberíamos estar luchando en ella! ¡Los animales ESTÁN MURIENDO en demanda de ACCIÓN!

LIBERACIÓN ANIMAL
¿UN SUEÑO O UNA REALIDAD?
¡LA ELECCIÓN ES NUESTRA!

SUS PRISIONES Y LAS NUESTRAS POR RONNIE LEE ACTIVISTA DEL F.L.A. - ENCARCELADO 20 AÑOS

EN ESTE MOMENTO HAY ALREDEDOR DE 30 ACTIVISTAS POR LA LIBERACIÓN ANIMAL EN LAS PRISIONES BRITANICAS. Y APROXIMADAMENTE UN TOTAL DE 100 HAN SIDO ENCARCELAD* S A LO LARGO DE LOS ÚLTIMOS 10 AÑOS. SE TRATA EN TODOS LOS CASOS DE PERSONAS QUE HAN SIDO ACUSADAS O CONDENADAS POR "DELITOS" RELACIONADOS CON EL RESCATE DE ANIMALES DE LABORATORIOS, GRANJAS INDUSTRIALES, ETC., O CON LA PROVOCACIÓN DE DAÑOS MATERIALES EN LAS PROPIEDADES VINCULADAS CON LA EXPLOTACIÓN ANIMAL. LAS CONDENAS HAN IDO DESDE UNOS POCOS DIAS DE PRISIÓN HASTA 3 O 4 AÑOS, Y ALGUNAS PERSONAS HAN SIDO Y TODAVIA ESTAN SIENDO MANTENIDAS EN PRISIÓN POR LARGOS PERÍODOS DE TIEMPO ANTES DE SER PROCESADAS.

LAS CONDICIONES CARCELARIAS SON MUY VARIABLES. LAS PRISIONES LOCALES (COMO ÉSTA EN LA QUE ME ENCUENTRO), A LAS QUE L* S PRISONER* S VAN INMEDIATAMENTE DESPUES DE SER CONDENAD* S O DONDE SON MANTENID* S A LA ESPERA DE JUICIO, ESTAN POR LO GENERAL SUCIAS Y SUPERPOBLADAS; L* S INTERN* S SON A MENUDO ENCERRAD* S EN SUS CELDAS 23 HORAS AL DÍA. LAS CONDICIONES DE OTRAS PRISIONES, A LAS QUE L* S PRISONER* S SON CONDUCCIDOS FINALMENTE A CUMPLIR SUS CONDENAS, SON ALGO MEJORES, CON FRECUENCIA CONSIDERABLEMENTE MEJORES - NO OBSTANTE, NO DEJAN DE SER CARCELES.

ES VERGONZOSO QUE LAS PERSONAS SEAN ENCERRADAS POR HABER LLEVADO A CABO ACTOS DE LIBERACIÓN Y COMPASIÓN, PERO AUNQUE LA ESTANCIA EN PRISIÓN NO ES PARTICULARMENTE AGRADABLE, ES IMPORTANTE RECORDAR QUE NUESTRAS CONDICIONES DE VIDA NO SON NADA COMPARADAS CON EL TORMENTO DE LOS ANIMALES EN LOS LABORATORIOS DE VIVISECCIÓN, EN LAS GRANJAS INDUSTRIALES, EN LOS ZOOS, ETC. POR LO MENOS, NOSOTR* S NO SOMOS TORTURAD* S NI ASESINAD* S Y SABEMOS QUE LLEGARÁ UN DÍA EN EL QUE SEREMOS PUEST* S EN LIBERTAD.

LA CÁRCEL ES, POR SUPUESTO, UNA DE LAS TÁCTICAS USADAS POR EL ESTADO EN SUS ESFUERZOS PARA ACABAR CON LA EFICAZ ACCIÓN POR LA LIBERACIÓN ANIMAL. ES UNA TÁCTICA QUE PARECE HABER FRACASADO. EL ENCARCELAMIENTO DE ACTIVISTAS PRODUJO UNA DISMINUCIÓN DE LA ACCIÓN EN DOS PERÍODOS DE LOS AÑOS SETENTA, PERO LAS COSAS SIEMPRE SE HAN RECOMPUESTO Y LAS ACTIVIDADES DEL F.L.A. Y DE OTRAS ORGANIZACIONES SIMILARES HAN AUMENTADO DRAMÁTICAMENTE A LO LARGO DE ESTA DÉCADA. EL PERMANENTE ALTO NÚMERO DE ACTIVISTAS EN PRISIÓN PARECE QUE HA TENIDO ESCASA REPERCUSIÓN EN LA MAGNITUD DE LA ACCIÓN.

DE HECHO, NO ME PARECE QUE SEAN LAS CONDENAS DE CÁRCEL EL MAYOR OBSTÁCULO PARA EL ÉXITO DE NUESTRO MOVIMIENTO, SINO MÁS BIEN LA AUSENCIA DE RESISTENCIA DE L* S ACTIVISTAS POR LA LIBERACIÓN ANIMAL. MUCH* S SE DEPRIMEN Y ABANDONAN PORQUE CREEN QUE LAS COSAS NO ESTÁN CAMBIANDO CON LA SUFICIENTE RAPIDEZ; POR SUPUESTO, ABANDONANDO HACEN QUE EL CAMBIO SEA MÁS DIFÍCIL DE CONSEGUIR. ES IMPORTANTE QUE L* S INTEGRANTES DEL MOVIMIENTO DE LIBERACIÓN ANIMAL RECUERDEN QUE LOS GRANDES CAMBIOS NUNCA LLEGAN RÁPIDAMENTE, SINO SOLAMENTE TRAS LARGOS PERÍODOS DE INTENSO COMBATE. TAMBIÉN ES VITAL QUE APRECIEN EL TREMENDO ÉXITO DE LA ACCIÓN DIRECTA A LO LARGO DE LOS ÚLTIMOS AÑOS.

DESDE QUE LA ACCIÓN DIRECTA POR LA LIBERACIÓN ANIMAL COMENZÓ EN GRAN BRETAÑA A PRINCIPIOS DE LOS AÑOS SETENTA, SE HA PRODUCIDO UNA REDUCCIÓN DE AL MENOS DOS MILLONES EN LAS CIFRAS OFICIALES ANUALES PARA EXPERIMENTOS EN EL REINO UNIDO (LO QUE SIGNIFICA QUE ALGUNOS MILLONES DE ANIMALES HAN SIDO LIBRADOS DE LA VIVISECCIÓN); SE HA PRODUCIDO UN ENORME INCREMENTO EN EL NÚMERO DE PERSONAS VEGETARIANAS O VEGANAS; Y UN RÁPIDO CRECIMIENTO EN EL NÚMERO DE MIEMBROS DE LAS SOCIEDADES DE PROTECCIÓN ANIMAL. EL F.L.A. HA CAUSADO DAÑOS VALORADOS EN MILLONES DE LIBRAS A LAS PROPIEDADES RELACIONADAS CON LA PERSECUCIÓN DE LOS ANIMALES Y HA LIBERADO A MILES DE ANIMALES DEL SUFRIMIENTO. LA ACCIÓN DIRECTA HA HECHO QUE MUCHOS ESTABLECIMIENTOS DE EXPLOTACIÓN ANIMAL (COMO LABORATORIOS DE VIVISECCIÓN, GRANJAS INDUSTRIALES, GRANJAS PELETERAS, PELETERÍAS, CARNICERÍAS, ETC.) HAYAN TENIDO QUE CERRAR Y QUE OTROS HAYAN HECHO MÁS HUMANOS SUS MÉTODOS DE TRABAJO.

MUCHOS DIFERENTES TIPOS DE ACTIVIDADES (EDUCACIÓN DEL PÚBLICO, BOICOTS, ETC.) TIENEN UN IMPORTANTE PAPEL QUE DESEMPEÑAN EN EL COMBATE POR LA LIBERACIÓN ANIMAL, PERO NO HAY NINGUNA DUDA DE QUE ES NECESARIO UN AUMENTO MASIVO DE LA ACCIÓN DIRECTA SI DESEAMOS TERMINAR ALGÚN DÍA CON LA PERSECUCIÓN DE LOS ANIMALES. ESTO SIGNIFICA QUE MAS PARTIDARI* S DE LOS DERECHOS DE LOS ANIMALES TIENEN QUE ESTAR PREPARAD* S PARA ARRIESGARSE A IR A LA CÁRCEL. IR A PRISIÓN PARA PONER FIN AL ENCARCELAMIENTO DE LOS ANIMALES PUEDE PARECER ALGO EXTRAÑO, PERO SUS PRISIONES SON MUCHO PEORES QUE LAS NUESTRAS...

Este libreto NO trata sobre los horrores de la vivisección, ni de las industrias cárnicas y lácteas, ni de ninguna otra forma de explotación animal.

Trata sobre cómo hacer algo para detener a la escoria de este planeta AHORA. Su propósito es recordarnos a tod*s lo que es necesario hacer, la tarea que se pone ante nosotr*s, ¡e inspirar a la ACCIÓN!

¡Golpeemos a l*s explotador*s de animales!

Lo mejor es compartir las ideas, NO almacenarlas. Por favor, distribuye este libreto y házselo llegar a tantas personas del movimiento como sea posible.